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ABSTRAK 

 

Juleha, NIM: 2108204082, “PENGARUH VARIABEL DEMOGRAFI DAN 

BUDAYA TERHADAP MINAT MENABUNG DI KOPERASI SIMPAN 

PINJAM DAN PEMBIAYAAN SYARIAH (KSPPS) PERAMBABULAN 

MAKMUR ABADI (PMA)” Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas 

Ekonomi dan Bisnis Islam, Universitas Islam Negeri Siber Syekh Nurjati 

Cirebon, 1446 H/ 2024 M. 

 Koperasi Simpan Pinjam dan Pembiayaan Syariah (KSPPS) Perambabulan 

Makmur Abadi (PMA) adalah Lembaga Keuangan Syariah yang diresmikan pada 2 

Agustus 2014 dengan nama awal KSPS Perambabulan Al-Qomariyyah. Awalnya 

beranggotakan 50 orang, pada 2021 koperasi ini berganti nama menjadi 

Perambabulan Makmur Abadi dan kini memiliki lebih dari 3.000 anggota. KSPPS 

PMA bertujuan memudahkan anggotanya menabung serta menyediakan layanan 

keuangan berbasis syariah yang terjangkau bagi masyarakat dengan keterbatasan 

akses pendanaan. 

Penelitian ini menganalisis pengaruh demografi dan budaya masyarakat 

terhadap minat menabung di koperasi syariah Kecamatan Gunungjati. Variabel 

independen meliputi usia, pendidikan, pekerjaan, pendapatan, dan budaya, 

sedangkan variabel dependen adalah minat menabung. Sampel sebanyak 100 

responden dipilih menggunakan purposive sampling, dengan data dianalisis 

menggunakan regresi melalui uji F dan uji t menggunakan SPSS versi 25. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara simultan, demografi dan budaya 

signifikan memengaruhi minat menabung (signifikansi 0,000). Secara parsial, 

variabel usia, pendidikan, pekerjaan, dan budaya berpengaruh positif signifikan, 

sementara pendapatan berpengaruh negatif signifikan. Variabel pekerjaan memiliki 

pengaruh terbesar dengan koefisien 9,126 (signifikansi 0,000). Kontribusi variabel 

demografi dan budaya terhadap minat menabung mencapai 82,5%, sedangkan 

sisanya 17,5% dipengaruhi faktor lain. 

 

Kata kunci: Variabel Demografi, Budaya, dan Perilaku Konsumen. 
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ABSTRACT 

 

Juleha, NIM: 2108204082, “THE INFLUENCE OF DEMOGRAPHIC 

VARIABLES AND CULTURE ON THE INTENTION TO SAVE IN THE 

ISLAMIC SAVINGS AND LOAN COOPERATIVE (KSPPS) PERAMBABULAN 

MAKMUR ABADI (PMA)” Department of Islamic Economics, Faculty of Islamic 

Economics and Business, State Islamic University of Siber Syekh Nurjati Cirebon, 

1446 AH / 2024  

Sharia Savings and Financing Cooperative (KSPPS) Perambabulan 

Makmur Abadi (PMA) is a Sharia Financial Institution established on August 2, 

2014, initially named KSPS Perambabulan Al-Qomariyyah. Starting with 50 

members, the cooperative was renamed Perambabulan Makmur Abadi in 2021 and 

now has more than 3,000 members. KSPPS PMA aims to facilitate its members in 

saving and provide affordable Sharia-based financial services to communities with 

limited access to funding. 

This study analyzes the influence of demographic and cultural variables on 

the interest in saving at Sharia cooperatives in Gunungjati District. The independent 

variables include age, education, occupation, income, and culture, while the 

dependent variable is the interest in saving. A total of 100 respondents were selected 

using purposive sampling, and the data were analyzed using regression techniques 

with F-tests and Tba-tests through SPSS version 25. 

The study's findings reveal that, simultaneously, demographic and cultural 

variables significantly affect the interest in saving (significance level 0.000). 

Partially, age, education, occupation, and culture positively and significantly 

influence saving interest, while income has a negative significant effect. The 

occupation variable has the largest influence, with a coefficient of 9.126 

(significance level 0.000). The contribution of demographic and cultural variables 

to saving interest is 82.5%, while the remaining 17.5% is influenced by other factors. 

Keywords: Demographic Variables, Culture, Consumer Behavior. 
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لملخص ا  

 

في   الادخار  في   الرغبة  على  والثقافية  الديموغرافية  المتغيرات  تأثير  2108204082:  الجامعي  الرقم  جليحة،  

الشرعي  والتمويل  الادخار  جمعية   (KSPPS) أبادي  ماكمور  برمبابلان  (PMA)" 

سايبر   الإسلامية  الدولة  جامعة  الإسلامية،  والأعمال  الاقتصاد   كلية  الشرعية،  الاقتصادية  الدراسات   برنامج  

م 2024 /هـ 1446 شيربون، نورجاتي الشيخ . 

الشرعي  والتمويل  الادخار  جمعية  (KSPPS) أبادي  ماكمور  برمبابلان  (PMA) شرعية   مالية  مؤسسة  هي  

الأولي  باسمها  2014  أغسطس  2  في  رسميًا  افتتاحها  تم  KSPS 50  بعدد  الجمعية  بدأت.  القمرية  برمبابلان  

إلى  اسمها  تغيير  تم  2021  عام  وفي  عضوًا،  PMA، جمعية   تهدف.  عضو  3000  من  أكثر  تضم  وحاليًا  

KSPPS PMA خاصة   للمجتمع،  التكلفة  ميسورة  شرعية  مالية  خدمات   وتوفير  لأعضائها  الادخار  تسهيل  إلى  

للتمويل المحدود  الوصول  ذوي للأفراد . 

الشرعية   الجمعيات  في  الادخار   في  الرغبة  على  والثقافية  الديموغرافية  المتغيرات  تأثير  الدراسة  هذه  تحلل  

التابع   المتغير  أن  حين   في  والثقافة،   الدخل،   العمل،  التعليم،  العمر،  المستقلة  المتغيرات  تشمل.  جونونجاتي  بمنطقة  

تحليل   وتم  الهادفة،  العينة  أسلوب  باستخدام  مستجيب  100  من  مكونة  عينة  اختيار  تم.  الادخار  في  الرغبة  هو  

واختبارات الانحدار باستخدام البيانات  F وt برنامج باستخدام  SPSS 25 الإصدار . 

الدلالة   مستوى(  الادخار  في  الرغبة  على  كبير  بشكل  تؤثر   والثقافية  الديموغرافية  المتغيرات   أن  النتائج  أظهرت  

كبير  إيجابي  تأثير  لها  والثقافة  العمل،  التعليم،  العمر،  متغيرات  أن  تبين  الجزئي،  المستوى  وعلى .(0.000 ، 

مستوى (  9.126  بمعامل  الأكبر  التأثير  له  العمل  متغير  أن  النتائج  وأظهرت .  كبير   سلبي  تأثير  للدخل  كان  بينما  

تأثرت   بينما  ،%82.5  الادخار  في  الرغبة  في  والثقافية  الديموغرافية  المتغيرات  مساهمة  بلغت).  0.000  الدلالة  

الدراسة هذه في تناولها يتم لم أخرى بعوامل% 17.5 البالغة المتبقية النسبة . 

 

المستهلك وسلوك الثقافة،  الديموغرافية، المتغيرات: البحث الكلمات . 
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“ Terima dirimu sebagaimana kamu diciptakan” 

 

 

“Bentuk kesabaran yang paling susah ialah kemampuanmu untuk menerima dan 

bertahan dalam situasi yang tidak kamu inginkan.” 

( Gus Baha ) 

 

~ Queen  - Bohemian Rapsody  

 

 

“ Allah tidak membebani seseorang melainkan sesuai dengan kemampuannya” 

(Qs. Al-Baqarah;286) 
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